



Espectacular puesta en escena de la 42 Edición de la Pasarela ADLIB Moda Ibiza

- El presentador Jaime Cantizano y la voz de la cantante Natalia deleitaron al público en la noche más glamurosa de la moda ibicenca.

- Helena Barquilla, Noelia López, Katerina Strygina , Miguel Angel Herrera y Patricia Yurena Rodríguez fueron algunos de los modelos más destacados de la convocatoria

La plaza de España del municipio de Santa Eulalia del Río (Ibiza) se convirtió la noche del sábado 7 de junio, en el escenario de la Pasarela Adlib Moda 2014, organizada por el Consell Insular d'Eivissa .

El carismático presentador Jaime Cantizano, quien hizo el papel de maestro de ceremonias, dio el pistoletazo de salida a las creaciones de un total de trece diseñadores de moda y dos de joyería: CHARO RUIZ, DIRA MODA IBIZA, JANNINE HELBLING, BEATRICE SAN FRANCISCO, TANIT JEANS con complementos de ARIADNA FERRER, ISABEL CASTELLAR, IVANNA MESTRES, BSF MEN IBIZA, ESCOLA D'ART, MOROCHA BY MARTA RAFFO, PILUCA BAYARRI, IBIMODA Y TONY BONET con complementos de ELISA POMAR.



Entre las modelos que pisaron la pasarela destacaron caras conocidas en el panorama nacional e internacional de la moda, como las modelos Noelia López, Katerina Stryginia, Patricia Yurena, Helena Barquilla y Mayte de la Iglesia. Y en el terreno masculino, el sevillano Miguel Ángel Herrera.

Además, durante el desfile, la cantante Natalia se subió -hasta en dos ocasiones- al escenario para hacer bailar al público con canciones de su último disco, por supuesto, luciendo creaciones de algunos de los diseñadores de la MODA ADLIB IBIZA.

El broche final de la pasarela Adlib más participativa que se recuerda fue cuando la consagrada modelo Helena Barquilla, vestida de Tony Bonet y con joyas de Elisa Pomar, cerró la 42 edición de la pasarela sosteniendo una pancarta donde se podía leer el lema Eivissa diu no (Ibiza dice no), poniendo en pie a todos los asistentes y desatando la euforia antiprospecciones petrolíferas, que tiene tan preocupados a los ibicencos.



La Pasarela Adlib 2014 contó con la asistencia de un gran número de medios nacionales y bloggers de gran prestigio e influencia en el mundo de la moda, además de una nutrida representación de la sociedad ibicenca, encabezada por el presidente del Consell Insular d'Eivissa, Vicent Serra, y el conseller Vicente Roig. Además, la privilegiada situación del desfile, en el centro de Santa Eulària, hizo que más de tres mil personas pudieran disfrutar del espectáculo, directamente o a través de las pantallas gigantes instaladas, con lo que se convirtió en la pasarela con más público de la historia de Adlib.

Todo ello resultó ser una puesta en escena única, donde Consell Insular d'Eivissa sitúa nuevamente a los diseñadores de la isla Pitiusa en el epicentro de la moda nacional.